

ABSTRAKSI

Perkembangan usaha retail yang semakin kompetitif dan kemajuan teknologi di segala bidang usaha yang menciptakan persaingan tidak hanya perusahaan dari dalam negeri saja tetapi juga perusahaan dari luar negeri mengakibatkan perusahaan yang ingin bertahan dalam kompetisi harus memiliki sistem yang baik. Begitu juga dengan Koperasi, meskipun modal usaha bersifat kekeluargaan, tetapi didalam mendirikan usaha retail melalui swalayan harus mampu juga bersaing dengan jenis usaha retail yang sejenis yang bersifat komersil. Koperasi juga harus mempunyai suatu sistem yang baik dalam menangani pengelolaan persediaan jika ingin bertahan dalam persaingan bisnis.

Sistem Informasi Akuntansi Persediaan adalah sistem informasi utama dan yang paling penting dalam menjalankan usaha retail karena persediaan yang begitu banyak harus dikoordinasi dengan sistem yang memadai. Sistem tersebut harus dijalankan dengan seefektif dan seefisien mungkin dan juga harus memiliki pengendalian yang baik untuk menciptakan kinerja yang optimal. Semua prosedur kerja, aliran persediaan, aliran data, pemenuhan informasi, dan sistem keamanan harus dijalankan dengan baik agar mendapatkan kinerja yang baik pula.

Sistem yang baik harus mengacu pada tiga kriteria sistem yang baik yaitu efektif, efisien, dan dapat dikendalikan dengan baik. Evaluasi dan pengembangan selalu diperlukan untuk memenuhi kebutuhan perusahaan akan system dan teknologi yang semakin berkembang. Selain itu pengendalian sistem informasi juga sangat penting dilakukan. Pengendalian atas sistem informasi terdiri dari pengendalian input, proses, dan output.

Dalam skripsi yang berjudul “ Peranan Sistem Informasi Akuntansi Persediaan Terkomputerisasi pada Koperasi Wanita “ Setia Bhakti Wanita “ Surabaya ini, penulis berusaha mengungkapkan bagaimana perusahaan dalam menerapkan sistem informasi akuntansi persediaan yang terdiri dari prosedur-prosedur pengelolaan persediaan, dokumen-dokumen persediaan, penggunaan sistem terkomputerisasi persediaan dan pengendalian sistem untuk mengelola persediaannya, mengevaluasi sistem sehingga dengan begitu penulis dapat menemukan kelemahan-kelemahan dalam sistem kemudian mengusulkan suatu rancangan sistem software persediaan yang baru yang nantinya diharapkan dapat membantu Koperasi dalam mengoptimalkan usaha retailnya.

Kesimpulan yang dapat diambil dalam penelitian ini adalah peranan sistem informasi akuntansi secara komputerisasi yang sangat membantu pengelolaan persediaan. Dari kelemahan yang ditemukan, penulis memberikan saran-saran berupa rancangan software persediaan yang dapat membantu keefektifan dan keefisienan sistem persediaan perusahaan pada koperasi.

Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi